
EMENTA:  Requeremos  informações  ao  senhor  Prefeito

Municipal,  o  auxílio  emergência,  programa  acolhe

Ribeirão.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,  O

Coletivo Popular Judeti Zilli no uso de suas atribuições e na forma regimental requer ao senhor

Excelentíssimo Prefeito  Municipal,  informações  sobre o auxílio  emergencial  denominado como

Programa Acolhe Ribeirão.

REQUEREMOS:

Inicialmente  estava  previsto  o atendimento  de  20 mil  famílias  e  se

anunciou de fato o atendimento de 11,2 mil famílias. Esse fato se confirma? Ao se confirmar, qual o

motivo para redução?

Previa-se um investimento de 12 milhões de reais e foi anunciado um

investimento real de 6,7 milhões de reais. Esse fato se comprova? Ao se comprovar, qual o motivo

para redução?

Sala das Sessões, 08 de julho de 2021.

COLETIVO POPULAR JUDETI ZILLI
Vereadora - PT 
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